



## “NUEVOS JUZGADORES FEDERALES ESTÁN COMPROMETIDOS CON EL PUEBLO, SUS CAUSAS Y LA JUSTICIA”

**LA MINISTRA YASMÍN** Esquivel Mossa, quien refrendara su lugar en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) vía el voto ciudadano, afirmó que los nuevos juzgadores federales están comprometidos con el pueblo, sus causas y la justicia social. Esto horas previas a que la nueva generación de integrantes del Poder Judicial de la Federación electos tomaran protesta en el Senado de la República.

Al salir de Palacio Nacional, tras culminar el mensaje de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo por su Primer Informe de Gobierno, Yasmín Esquivel apuntó que este 1 de septiembre es un momento histórico, dado que inicia funciones una nueva SCJN cuya integración estará conformada por cinco mujeres y cuatro hombres. Destacó que esta será la primera ocasión –en 204 años como país independiente– que la mayoría de la

conformación del máximo tribunal constitucional será femenina.

La ministra apuntó que en el Senado de la República fueron convocados 881 juzgadores federales electos nuevos para tomar protesta, tras ganar sus respectivas elecciones, y aseguró que estos están comprometidos con el pueblo. Asimismo, dijo que estarán a favor de las causas populares y la justicia social, lo cual implica un compromiso con México.

“Sí, estamos listos para ir iniciando una justicia cercana a la gente, justicia de puerta abiertas, humanistas que ponga en el centro a personas dignidad y sus derechos”, externó la abogada.

Otras ministras y ministros que estuvieron presentes en el mensaje presidencial por el Primer informe de Gobierno fueron Lenia Batres Guadarrama, Loretta Ortiz Ahlf, María Estela Ríos González, Giovanni Azael Figue-



**Yasmín Esquivel** pidió a los mexicanos tener certeza de que se construirá un nuevo sistema de justicia. Especial

roa Mejía, Irving Espinoza Betanzo y Sandra Irene Herrerías Guerra. Sin embargo, no quisieron hablar con la prensa y se limitaron a saludarla a la distancia.

Asimismo, asistió el ministro presidente, Hugo Aguilar Ortiz, quien mencionó que este lunes inicia una nueva etapa en el Poder Judicial de la Federación y pidió a los mexicanos tener certeza de que se construirá un nuevo sistema de justicia. Junto a eso, externó que la nueva Corte tendrá una relación republicana y de respeto con el Poder Ejecutivo Federal y el Poder Legislativo Federal.

**Por Francisco Mendoza Nava**